

水の駅前に花植え

花いっぱい協議会

花いっぱい協議会では、今年から村の顔である水の駅前にプランターを設置し来村する方々に花を楽しんでもらおうと、六月四日（土）に花植えを行いました。

当日はボランティアの方々が二十五名ほど集まり、デザインを考えながら熱心に花植えを行っていました。ぜひ、水の駅にお越しの際はプランターの花をご覧下さい。



花植えの準備をする皆さん

特色ある教育活動

成香つ子に音楽授業

六月二十四日、成香小学校で札幌交響楽団のバイオリニストでコンサートマスターを務めている菅野まゆみさんを招き音楽の授業が行われました。

この授業は、村の「特色ある教育活動」事業の一環として子ども達に音楽の楽しさを知ってもらおうと行われたもので、児童のほか保護者も参加して行われました。

菅野さんは、子ども達になじみのある曲や難しいバッハなどの演奏を行い、色々な楽器について分かりやすく説明し、音楽は人の心を癒すだけでなく、植物の生育や乳牛の乳の出にも良い影響が出ることなど、音楽の持つ力や魅力についての話をされました。また、児童たちは実際にバイオリンに触れ、菅野さんを手伝ってもらいながら弾き方を教わり、「どう、簡単でしょ



バイオリンの音色に聞入る子どもたち

う」と聞かれると「簡単だった」と喜んでいる様子でした。その後、児童は思い思いの楽器を手に持ちグループに別れ、「空腹」や「怒り」などを楽器で表現し他のグループに当ててもらおうゲームを行いました。音での表現について学びました。

菅野さんによる授業は、八月、十月にも行われます。

入牧開始

村営富丘牧場

遅い雪解けと、四月、五月の低温により牧草の生育が遅れたため、前月より延期されていた富丘牧場への入牧が六月六日に、開始されました。

この日は、晴天に恵まれ、出足はやや悪かったものの十時過ぎからは次々と牛や馬が運搬車で運ばれてきました。害虫防止のための薬を掛け、検査のため、注射器で血液採取等が獣医により行われ、落ち着かない様子だった牛たちも、野に放された後は、草を食み、仲間と元気に走り回っていました。



菅野まゆみさんのプロフィール

仙台市出身。東京芸術大学附属高等学校卒業。米サンフランシスコ音楽院卒業後、同音楽院ならびにスタンフォード大学講師を務める。後にフィラデルフィア弦楽四重奏団の第一バイオリニストとして全米、メキシコ、ヨーロッパで演奏。バンクーバーシンフォニー、東京交響楽団などでオーケストラ活動も多数。1998年から札幌交響楽団コンサートマスターを務める。



採血後、運搬車から牧場に放たれる